

# **JUAN GIL GUTIÉRREZ, ELEGIDO DE NUEVO ALCALDE DE EL BONILLO EN EL PLENO DE CONSTITUCIÓN DE LA CORPORACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DE NUESTRA LOCALIDAD**



El pasado 17 de junio se celebró el Pleno Extraordinario en el que se constituyó la Corporación Municipal del Ayuntamiento de El Bonillo, y se eligió de nuevo a Juan Gil Gutiérrez como el alcalde que gobernará nuestra localidad durante los próximos cuatro años, afrontando así su novena legislatura al frente del Consistorio (de las diez que completan el periodo 1987-2023), y después de ocho mayorías absolutas y una simple. Juan Gil Gutiérrez, renovó su mandato con los siete votos de los concejales que el Partido Socialista obtuvo en las Elecciones Municipales celebradas el 28 de mayo, frente a los tres concejales del del Partido Popular, y un representante obtenido por VOX.

El pleno comenzó con la constitución de la Mesa de Edad, formada por los concejales de mayor y menor edad,



en este caso José Fermín Canales López y M<sup>a</sup> Feli Moreno Sierra, respectivamente. Tras la toma de posesión de



los concejales electos, se produjo la votación para la elección de Alcalde, que arrojó el resultado anteriormente mencionado. Juan Gil Gutiérrez recibió la Vara de Mando de manos de José Fermín Canales López.

En su discurso de Toma de Posesión, Juan Gil reiteró la bienvenida a los asistentes al acto, indicando que “este acto seguía significando para él, como en las ocho ocasiones anteriores, un reto, un desafío, una gran responsabilidad y la misma ilusión que la primera vez que tomó posesión como Alcalde de El Bonillo”. Para Juan Gil, ésta suponía la novena vez que participa en un acto de este tipo. La primera vez fue en el año 87 como concejal y en enero del 90 tomó posesión como Alcalde, así como en el 91 y 95. En la legislatura 99-2001 fue concejal y en 2003 y 2007 fue elegido de nuevo alcalde, así como en 2011, 2015 y 2019.

“Para mí es la novena vez que tengo este honor. En primer lugar volver a mostrar mi inmenso agradecimiento a mi familia, que han soportado en mi persona un cargo como es de alcalde, que es veinticuatro horas al día y siete días a la semana. La mayoría de las veces, los problemas de El Bonillo y de sus vecinos van conmigo a casa, ya que para mí si un ciudadano de El Bonillo tiene un problema , yo tengo un problema”. También quiso agradecer a sus compañeros la confianza que habían depositado en él. E hizo extensivo ese agradecimiento a los vecinos y vecinas de El Bonillo, que en una inmensa mayoría, confiaron en él para ser Alcalde y en su equipo para realizar el trabajo necesario para nuestra localidad durante estos próximos cuatro años. También mostró su respeto para los que no lo han considerado así.

“Como al principio de cada legislatura, se presenta ante mí una gran tarea importante, llena de retos y con mucho trabajo por delante, porque El Bonillo tiene que continuar con el camino de avances que han sido la línea durante estos últimos años, y todos somos necesarios para conseguirlo. Y en ese sentido, quiero hacer hincapié en mi compromiso



**Rubén Jaén Garrido.- PSOE**



**Mª Feli Moreno Sierra.- PSOE**



**José Antonio Fernández Moya.- PSOE**



**Nagore Sánchez Azañón.- PP**



**Luis Rueda Gutiérrez.- PP**



**Raúl Mora Sánchez.- PP**



**José Fermín Canales López.- VOX**

con todos, con todo El Bonillo". En este punto, quiso tender la mano a los concejales de la oposición y abogó por una legislatura en la que el entendimiento dentro de las diferencias lógicas de los distintos grupos políticos siguiera siendo la nota predominante.

"En primer lugar, como no puede ser de otra manera, están las personas, por encima de todo. Y vamos a trabajar, como hemos hecho siempre, en que la gente viva mejor y que todos los vecinos, y especialmente los mayores, tengan una mayor calidad de vida, y que

cuando se hable de El Bonillo se siga diciendo que es un gran pueblo. Y para hacerlo posible, quiero pedir la complicitad de todos, para hacer, desde la lealtad que ofrezco y exijo, el pueblo que queremos".



